



**МИНИСТЕРСТВО
ЭКОНОМИЧЕСКОГО РАЗВИТИЯ
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
(МИНЭКОНОМРАЗВИТИЯ РОССИИ)**

ул. 1-я Тверская-Ямская, д. 1,3, Москва,
ГСП-3, А-47, 125993
Тел. (495) 694-03-53, Факс (499) 251-69-65
E-mail: minceconom@economy.gov.ru
<http://www.economy.gov.ru>

18.06.2012, № 0074-696

На № _____ от _____

Община коренных малочисленных
народов «Тигр»
692017, Приморский край,
с. Красный Яр, ул. Новая, д.1, кв. 5

В соответствии с пунктом 14 Положения о реализации статьи 6 Киотского протокола к Рамочной конвенции ООН об изменении климата, утвержденного постановлением Правительства Российской Федерации от 15 сентября 2011 г. № 780 «О мерах по реализации статьи 6 Киотского протокола к Рамочной конвенции ООН об изменении климата» информируем, что инвестиционный проект «Бикинский углеродный проект в ареале обитания тигра: долгосрочное сохранение лесов в долине реки Бикин, подверженных рубке при отсутствии проекта. Приморский край, Российская Федерация», осуществляемый инвестором проекта Община коренных малочисленных народов «Тигр» совместно с иностранным уполномоченным лицом «СиЭф Партнерс (Соединенное Королевство) ЛЛП» утвержден Приказом Министерства экономического развития Российской Федерации от 16 мая 2012 г. № 277.

Планируемый объем сокращения выбросов (абсорбции) парниковых газов по указанному проекту составляет: 560 569 тонн CO₂.

Приложение: копия Приказа на 7 л. в 1 экз.

Заместитель директора Департамента
государственного регулирования
тарифов, инфраструктурных реформ
и энергоэффективности

О.Б. Плужников

**THE MINISTRY OF ECONOMIC
DEVELOPMENT OF THE RUSSIAN
FEDERATION
(MED OF RUSSIA)**

1, 3 ul. 1-ya Tverskaya-Yamskaya, Moscow,
ГЦП-3, А-47, 125993
Tel. (495) 694-03-53, Fax (499) 251-69-65
E-mail: mineconom@economy.gov.ru
<http://www.economy.gov.ru>
June 18, 2012, No.Д074-696
Under No. _____ dd. _____

Tribal Commune "Tiger"
1 ul. Novaya, apt.5, village Krasnyi Yar,
692017 Primorye

In compliance with the item 14 of the Provision on application of the Article 6 of Kyoto Protocol to the UN Framework Convention on Climate Change approved by the resolution No. 780 of the Government of the Russian Federation dd. September 15, 2011 "On measures of application of the Article 6 of Kyoto Protocol to the UN Framework Convention on Climate Change" we hereby inform that investment project "Bikin Tiger Carbon Project – Permanent Protection of Otherwise Logged Bikin Forest in Primorye, Russia", that is being performed by project investor Tribal Commune "Tiger" in cooperation with the foreign authorized entity "CF Partners (UK) LLP", was approved by the Order No. 277 of the Ministry of Economic Development of the Russian Federation dd. May 16, 2012.

Projected amount of reduced emission (absorption) of greenhouse gases as per the said project is 560,569 tons of CO₂.

Annex: the copy of the Order, containing 7 pages, 1 copy.

Deputy director of the Department of the State
Regulation of Tariffs, Infrastructural Reforms
and Energy Efficiency

/signature/ O.B. Pluzhnikov